

Vilallonga dice que el complot contra el Rey va a comenzar en septiembre

Pedro J. Ramírez califica las declaraciones de «auténtico disparate»

VICTORIA DE MIGUEL

PALMA

José Luis de Vilallonga es consciente de la polémica que ha levantado su último artículo, publicado en «La Vanguardia» el pasado lunes, en el que advertía de una confabulación contra el Gobierno y el Rey Juan Carlos para proclamar la república, cuyo presidente sería el ex notario Antonio García Trevijano.

El escritor y aristócrata dijo a DIARIO 16 que escribió ese artículo porque «era un globo que había que pinchar porque hace mucho que se estaba oyendo». A esto, el reciente biógrafo real, añadía que «esta confabulación no surgió ayer, se cuece desde hace varios meses y lo sabe mucha gente, pero nadie se atreve a decirlo».

Vilallonga eligió este momento porque, según sus palabras, «to-

dos los rumores, fiables, apuntaban a que en el mes de septiembre se iniciarían las maniobras de la operación». Influyó también en su decisión el hecho de que viene recogiendo rumores de mucho tiempo atrás, y la posición de Pedro J. Ramírez, director del diario El Mundo, «es de temer». Su obsesión es vender periódicos y cargarse al Gobierno. Lo que pueda pasar con la Monarquía le trae sin cuidado».

Según el controvertido periodista y escritor, «Mario Conde está detrás de El Mundo, y todas las informaciones publicadas sobre Roldán estaban organizadas y subvencionadas por el ex banquero», dijo.

Por su parte, Pedro J. Ramírez calificó la información de Vilallonga de «auténtico disparate». Los directores de periódicos estamos acostumbrados a que nos lle-

guen muchas tonterías. Este es un país lleno de locos y payasos disparatados. Hace falta estar muy desesperado para publicarlo. Sin embargo, no me ha sorprendido que su autor sea un personaje como Vilallonga».

Al mismo tiempo, José Luis de Vilallonga no cree que la confabulación pueda tener posibilidades de salir adelante, entre otras cosas porque «la Monarquía española no ha hecho nada malo ni reprochable».

En cuanto a Trevijano dijo que «es un obseso que desde siempre ha soñado con ser el presidente de la República. Tiene una fobia al PSOE y se siente perseguido por los socialistas. Lo que es totalmente falso» y le consideró un «iluminado». Respecto al complot, previsto en tres etapas, Vilallonga aclaró que «ellos quieren que sea así».